



Diputados del PAN reprochan merma de más de 4 mil mdp

Era debate del PEF, terminó en pugna por ajuste al INE

LEGISLADORES de oposición aseguran que el árbitro electoral "no se toca"; en respuesta, PT, aliado de Morena les responde: "en esta ley, sí se recorta"

Por Y. Bonilla y M. Velázquez

La sesión destinada a decidir cómo se distribuirá el presupuesto del siguiente año también se convirtió en un escenario de confrontación entre las diversas bancadas de la Cámara de Diputados, pero sobre la reforma electoral.

Además de comenzar la presentación de dos mil 207 reservas al dictamen, de las que hasta ayer por la tarde ninguna había sido aprobada, las y los legisladores han aprovechado sus intervenciones en tribuna para manifestarse a favor o en contra de las modificaciones que se proponen en otro proyecto a la estructura actual del Instituto Nacional Electoral (INE).

La disputa parlamentaria sobre el INE arrancó con la panista Mariana Gómez del Campo, quien al final de su discurso reprochó el recorte que se propone por más de cuatro mil millones de pesos al INE y mencionó la marcha a la que se ha convocado con este motivo para el domingo.

"Le tenemos un regalo del Presidente de la República, el próximo 13 de noviembre vamos a salir a marchar, porque ¿qué creen? ¡El INE no se toca!", exclamó la diputada. Su consigna fue replicada en coro por su bancada al término de cada intervención en tribuna.

El petista Benjamín Robles respondió: "El INE no se toca, pero en esta ley el INE se recorta, porque así lo dice la democracia en esta Cámara... Imaginense qué tan mal están que ya están haciendo campaña para Lorenzo Córdova como su candidato a la Presidencia, Ciro Murayama, a la vicepresidencia. Están totalmente perdidos en Acción Nacional".

La afirmación fue refutada por el panista Jorge Triana al señalar que la Constitución prohíbe al consejero presidente ocuparse como titular del Ejecutivo federal.

Por Movimiento Ciudadano, Alma

Dolores García dijo que cuando se menciona que el ente electoral no se toca, en realidad lo que se busca expresar es que "lo que se ha conquistado a lo largo de los años de lucha tiene que ser protegido".

El perredista Marcelino Castañeda reiteró la convocatoria a la marcha a la que dijo que se espera a todos menos "a los traidores, a ustedes no", señalando a las bancadas de Morena, PT y PVEM.

Procedió a decir que "a este gobierno" -en referencia a la trayectoria política del Presidente Andrés Manuel López Obrador- se le da mucho "la traición".

"Traicionó al ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas, quien le brindó su cariño y solidaridad; traicionó al PRD, quien nunca escatimó un apoyo a su persona, traicionó a quienes lo defendimos del desafuero...", dijo.

Durante un momento, la sesión se salió de control cuando panistas y petistas comenzaron a llamarse "malditos" entre sí a causa de la negativa del bloque mayoritario para aprobar alguna reserva.

El resto del debate transcurrió sin que efectivamente alguna propuesta de modificación fuera admitida y varias de ellas fueran retiradas por Morena, además de una discusión que, aparte del órgano electoral, también tuvo como centro de reclamos la Estela de Luz construida en el sexenio del panista Felipe Calderón y el Tren Maya de esta administración.

12

Estados donde se marchará a favor del INE, según los organizadores

ENDATO

ENTRE los que convocantes a la marcha del domingo a favor del INE están los expresidentes Vicente Fox y Felipe Calderón, así como líderes del PAN y legisladores de oposición.



cabeza de tabla secundaria 12 pts



**“ TENE-
MOS** un regalo del Presidente de la República, el próximo 13 de noviembre vamos a salir a marchar, porque ¿qué creen? ¡El INE no se toca!”

Mariana Gómez del Campo
Diputada del PAN

**“ IMAGI-
NENSE** qué tan mal están que ya están haciendo campaña para Lorenzo Córdova como su candidato a la Presidencia, Ciro Murayama, a la vicepresidencia”

Benjamín Robles
Diputado de PT

